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O Sr. Percy destacou que, por ocasião do pleito de elevação da LETEC, as atenções da Câmara Federal em 
Brasília estavam focadas nestes expedientes, justificando o porque do pedido não ter sido expedido. 
Representante da Câmara Federal, se colocou a disposição para intermediar um contato com o grupo.O 
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2. Apresentação dos trabalhos da Comissão de Custos e de Implantação de Viveiros Suspenso;

3. Apresentação do andamento dos trabalhos da Comissão de Acompanhamento de Viveiros Suspenso;

6. Outros Assuntos.

PAUTA:

1. Abertura da reunião, leitura e aprovação da ata;

O presidente Sr. Percy Putz iniciou a reunião tratando do atual ciclo de baixa no setor da Borracha Natural e 
convidou o Sr. Diogo Esperante(coordenador do Grupo de Trabalho de Políticas Públicas), para apresentar o 
andamento dos trabalhos. O Sr. Diogo apresentou os resultados da primeira reunião do grupo, onde ficou 
definida proposta de trabalho em duas frentes, sendo uma de curto prazo avaliando e sugerindo oportunidades 
para políticas públicas já existentes e outra d elongo prazo com a elaboração de um Planejamento Estratégico 
para o setor, a fim de subsidiar a criação de novas políticas públicas para a Cadeia Produtiva a Borracha 
Natural. Em seguida, o Sr. Diogo pediu o uso da palavra para destacar o cenário apresentado pelo Sr. Percy e 
chamou a atenção de todos par ao fato de que não tramitava na época o peido para Publicação de Portaria par 
ao PEPRO 2016, apesar da ABRABOR já ter notificado a CONAB da emergência do pleito conforme destacado 
pelo membro da Câmara Federal, presente na reunião.

4. Apresentação do andamento dos trabalhos da Comissão de Políticas Públicas;

5. Eleição de Presidente da Câmara Setorial de Borracha;
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Encaminhamentos :  1. Confeccionar ofício em apoio as ações da ABRABOR no assunto PEPRO.

Representante da Câmara Federal, se colocou a disposição para intermediar um contato com o grupo.O 
presidente da Câmara então chamou as eleições par apresidente, como  não houve manifestação de 
candidatos, o Sr. Percy Putz indicou o Sr. Luciano Della Nina o mesmo aceitou e havendo concordância 
unânime dos presentes, Luciano tomou posse . Antes de chamar a conclusão dos trabalhos, Senhor Diogo 
Esperante propôs ao novo presidente que a Câmara emitisse um ofício em apoio as ações da ABRABOR, no 
sentido de garantir maior celeridade ao pelito, não só da publicação  da portaria para o PEPRO 2016, como dos 
esforços para o aumento do preço mínimo da CONAB a ser estabelecido para a Borracha Natural na próxima 
safra. Colocado sob apreciação da plenária a concordância foi unânime.

Próximas Reuniões : Foi sugerido o dia 17 de fevereiro


